菖蒲の庭から

自分の良さを見つけ、仲間と共に学び合う子どもの育成

「笑顔・あいさつ・思いやり」「勇気・挑戦・積み重ね」

小田原市立東富水小学校 学校だより R6 11月 第7号







運動会へのご協力、温かいご声援を ありがとうございました!

10月19日(土)運動会は、前日の雨や当日の10月とは思えない暑さで準備や進行に調整が必要でしたが、無事に開催することができました。全校で集まり、それぞれ学年の姿を見合う場は、今年度、この運



動会が初めてでした。もちろん、朝会等で全校が集まる機会はありますが、時間的にも内容的にも他の学年の様子 や動き、姿などをしっかり見合うチャンスはほぼありません。運動会は、こういった意味でもとても大切な学校行事 の一つです。今年の運動会も、やはり、子どもたちの力に驚かされるものになりました。それは、この日一日でもそ うですが、これまでの積み重ねからの成長や学ぶ姿がいろいろな場面で見られたからです。

みんなの前で堂々と台詞を言えた子、レースで遅くなってしまっても最後まで走り抜けた子、笑顔で踊り切った子、仲間と真剣に競技に取り組んだ子、I・2年生のダンスに「かわいいな~、がんばっているな~」と思わず感想をもらした子、3・4年生の表現に「めっちゃいい!」と拍手を送った子、5・6年生のソーラン節が始まると応援席で「どっこいしょ~どっこいしょ!」と振り付きで一緒にかけ声を出していた子、係活動で驚くほど速く準備をした子たち、アドリブたっぷりの放送をした子たち・・・。それぞれの新しい姿、輝く姿を見ることができました。

この日に至るまで、練習や準備に取り組んできた子どもたちの姿を教職員みんなでずっと見守ってきました。特に6年生の前向きな姿勢に、そして、一緒に取り組んでいた5年生の頑張りに感謝したいと思います。

運動会後の交流掲示板からいくつかの声を紹介します。

全校のみんなへ

いつも体育で運動会の練習を がんばっていました。青1い、赤 2い、黄色3いでした。でも、み んながんばったから、みんなゆ うしょう! (3年生より)

運動会をもり上げてくれてありがとう。 (3年生より)

1年のみんなへ

うんどうかい、みんなでやっ てたのしかった。(1年生より)

黄組の旗手と副団と

団員のみんなへ

団長の私といっしょにたくさんの声を出してくれてありがとう。負けたけど、すごく楽しかったよ。6年はもちろんだけど、5年のみんなもとても声が出ていて、頼りになりました。安心して卒業できます。ありがとう。

5年生へ

イーバーウーツ、おもしろかっ たです。 (2年生より)

おうえんだんへ

がんばっておうえんしてくれ たので、わたしもやる気がでまし た。 (3年生より)

中休みも練習をしていて、本番でもお昼までずっとすごいおうえんで、すごかったです。

(5年生より)

(4年生より)

おうえんだん、かっこよかったです。 (4年生より) おうえんしてくれたおかげで、 80m走で一位をとることができました。うれしかったです。

6年生へ

さいごの運動会、すごかったです。とくに、ソーラン節がすごくかっこよかった。 (5年生より) おうえんしてくれて、ありがとう。 (3年生より) かけっこ、はやかったです。 (2年生より)



旗がみんなそろっていて、きれ いだった! (5年生より)

4年生へ

みんな台風の目をきょうりょ くしてあきらめずにやっていて よかったです。 (4年生より)

1・2年生へ

ダンスがとってもかわいくて すてきでした。 (3年生より) ポンポンをふりふりしてかわ いかった~ (5年生より)

1年生へ

デカパン競争で、ペアの人と いきぴったりで、かっこよかっ たです。さすが1年生。

(5年生より)





保護者・地域の皆様、椅子の足の水拭きやテントの片づけなどにご協力 ありがとうございました。また、子どもたちにたくさんの拍手、温かいご声援 をありがとうございました。今後とも、子どもたちへのお声かけをどうぞよろ しくお願いいたします。



校内支援室(ぽかぽかルーム)ができました!

すべての子どもたちの学びの場を確保し、学びたいと思ったときに学べる環境を整えるという県の事業により、本校に校内支援室が新しくつくられ、11月より、畑 清美先生が着任しました。通常の教室で授業を受けることが苦手なお子さんが、安心して登校できるように、ほっとする居場所となるようにサポートしていきます。ぽかぽかルームのネーミングもそんな思いを込めています。開設時間は、週3日、9:30~14:30です。ぽかぽかルームの利用希望やご不明な点がありましたら、担任や教育相談コーディネーターまでご連絡ください。







南校舎東側トイレ リニューアル!

とうございました。



夏から続いていた南校舎東側トイレの改修工事が完了し、きれいにリニューアルされました。この使い始めの気持ちの良さを持続できるように、みんなできれいに大切に使っていきたいと思います。長期にわたる工事に伴い、ご不便をおかけしました。ご理解、ご協力ありが